
 
    

      

  

Botucatu, 30 de outubro de 2019. 

Ilmo. Sr. Dr. 

Cula 

Vereador da Câmara Municipal de Botucatu - SP 

                                                                                    Caio Galvão Scolástico, 

Engenheiro Eletricista, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao 

Requerimento nº1020, aprovado na Sessão Ordinária de 07/10/2019, de 

autoria do nobre Vereador Cula, através do qual solicita: “MELHORIAS NA 

ILUMINAÇÃO DA RUA NAIR PINHEIRO VICENTE”, dizer o que segue: 

 

Em visita ao local, constatou-se 

que em todos os postes existentes no local há conjuntos de iluminação 

instalados, porém, devido a uma distância um pouco maior entre os postes 

é causada certa deficiência na iluminação. Sendo assim, será instalado 

mais um ponto de iluminação em um dos postes de forma a prover melhora 

no nível de iluminação. 

     Aproveito a oportunidade para 

apresentar protestos de estima e consideração. 

 

Atenciosamente, 

   

Caio Galvão Scolástico 

Eng . Eletricista – Departamento de Projetos 

 


